



Morena y PT exigen la remoción de Creel y advierten que insistirán por todas las rutas; “me atenderé a lo que se resuelva”, responde

Luego de tener la voz cancelada desde el miércoles porque el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, “no le dio la palabra”, el diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, pudo expresar su sentir desde su curul.

“En política, las cosas no son personales. Tú y yo hemos construido un puente de comunicación camino hacia una amistad”, inició el vicecoordinador petista en su efeméride con el panista.

“Muchas gracias”, respondió Creel Miranda, quien asumió la presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro el 1 de septiembre de 2022. Su encargo concluye formalmente el 31 de agosto de este año.

“Pero no consultó con la Mesa Directiva, ni con la Junta de Coordinación Política e hizo su santa voluntad. Es injuria sobre injuria”, soltó Fernández Noroña.

La exigencia vino tras la discusión sobre si debe haber gente armada o no en el salón de sesiones. “Si se interpreta que las Fuerzas Armadas presentes en el pleno violaban la ley, también la violaban afuera”, remató el diputado del PT.

Fernández Noroña cambió el tono para cerrar con un “veo un uso de la presidencia de la Mesa Directiva premeditado, con intencionalidad política parcial, por lo que pido a este pleno la remoción del presidente de la Cámara de Diputados”.

El vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, se unió a la petición de Fernández Noroña para remover al legislador panista. “En nuestra opinión, es causal de la remoción del presidente de la Mesa Directiva, y es lo que vamos a plantear en el pleno de esta Cámara de Diputados”, aseguró.

<https://latinus.us/2023/02/02/morena-pt-remocion-creel-insistiran-rutas-atendre-resuelva-responde/>